

## LA EXPOSICIÓN 'ELLAS TIENEN LA FÓRMULA' LLEGA A LOS PAÍSES ÁRABES

CASTELLÓN

La exposición *Ellas tienen la fórmula* de la Ciutat de les Arts i les Ciències, creada en 2019 con motivo del Año Internacional de la Tabla Periódica y que

actualmente puede ser visitada en el ágora de la Universitat Jaume I de Castellón, cuenta ahora con una versión digital realizada por la American University of Afghanistan, que ha traducido a los dialectos locales pashto y dari el catálogo para su difusión en los centros escolares, y ha recibido peticiones de reproducción del catálogo en formato pequeño de Perú y Brasil.

Se trata de una nueva itinerancia, en este caso digital, después del éxito de su exhibi-

ción en los exteriores de la Ciutat de les Arts i les Ciències y el interés mostrado por varias instituciones nacionales e internacionales. Hay que destacar que, desde principios de febrero, se expone en Dubai una adaptación de la exposición fruto de la colaboración con la Embajada de España en Emiratos Árabes Unidos y la Asociación de Científicos e Investigadores Españoles en este país, que fue inaugurada por la ministra de Asuntos Exteriores, Arantxa González Laya.

La muestra realiza un recorrido cronológico a través de 3.000 años de historia de la química, protagonizada por 39 mujeres, desde Tapputi-Beletakallim (1200 a. de C.), considerada la primera química de la historia, hasta investigadoras en activo en el siglo XXI, entre ellas, la catedrática de la UJI Purificación Escribano. En su elaboración y redacción de las reseñas participó activamente el asesor científico del Museo y catedrático de Química Inorgánica de la UJI, Eduardo Peris.